



Kontaktperson:

Alexandra Mächler Geschäftsführerin E-Mail: info@aarau-regio.ch

Tel.: 062 834 10 30

Regionalverband Suhrental Geschäftsstelle Schloss Bahnhofstrasse 5 5040 Schöftland

20. August 2021

Stellungnahme zum Regionalen Entwicklungskonzept REK für die Region Suhrental/Ruedertal

Sehr geehrte Damen und Herren

Wir bedanken uns für die Gelegenheit, zum Regionalen Entwicklungskonzept REK für die Region Suhrental/Ruedertal aus Sicht von aarau regio Stellung zu nehmen.

Wir erachten das REK als gute Grundlage für die angestrebte Entwicklung der Region Suhrental / Ruedertal. Inhaltlich deckt es sich im Übergangsbereich auch mit dem REK aarau regio. Positiv zu erwähnen ist insbesondere der Siedlungstrenngürtel im Suhrenraum und im Übergang zur nördlich angrenzenden grossen Landschaftskammer.

Unsere beiden Regionen haben in Holziken und Hirschthal eine gemeinsame Grenze. Die funktionalen Verknüpfungen sind darum insbesondere im Bereich Verkehr aber auch im Freiraum gross. Eine situationsgerechte Zusammenarbeit erachtet aarau regio darum ebenfalls als wichtig. Wir begrüssen darum, dass aus den Karten die regionale Zusammenarbeit auch klar hervorgeht. aarau regio ist bei Bedarf gerne für den Austausch bereit. Wir regen darum an, diese Zusammenarbeit zusätzlich auch noch im Kapitel 3.2 (Nachhaltige Entwicklung – überregionale Zusammenarbeit) sowohl in den Leitsätzen wie auch den Massnahmen zu verankern.

In der Karte MIV und ÖV sind im Bereich Kölliken die Massnahmen M27 und M31 dargestellt. Der Sinn der Massnahme M 27 («Es werden Angebotspakete für den Tagestourismus zusammengestellt und vermarktet.») beim Autobahnanschluss Aarau West ist uns nicht klar. Bei der Massnahme M31 («Der RVS setzt sich für eine gute Erreichbarkeit mit öffentlichen Verkehrsmitteln und eine Optimierung des Angebots ein.») beim Bahnhof Kölliken gehen wir davon aus, dass hier der Anschluss an die Nationalbahn gemeint ist, was aarau regio unterstützt.

Wir danken Ihnen für die Berücksichtigung der Stellungnahme.

Mit freundlichen Grüssen

Dr. Hanspeter Hilfiker

Präsident

Alexandra Mächler Geschäftsführerin